

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] Massacres de blaireaux

**De :**

**Pour :** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

**Date :** 02/05/2023 13:01

Bonjour,

Contre cet arrêté de la honte.

STOP à la maltraitance animale.

Les blaireaux sont des êtres sensibles ressentant peur, douleur, souffrance et stress.

Ils ont toute leur place au sein de la nature et interviennent concernant la régulation de la faune et de la flore, à l'humain de savoir cohabiter.

Ils sont protégés dans des pays voisins mais la FRANCE continue de vouloir les exterminer sous des prétextes fallacieux si ce n'est satisfaire quelques individus avides de souffrance et de mort.

Que penser des méthodes cruelles employées dignes d'un autre âge et indignes d'un pays dit civilisé.

Que penser des chiens utilisés en machines à donner la mort victimes eux aussi, maltraités, blessés et souvent morts.

Quelle honte et quelle tristesse.

Arrêtez de tout vouloir détruire, que comptez-vous laisser en héritage aux générations futures ?

Une nature vide de vie.

Cordialement.

Patrick ROL